

# Rückblick 2018

## Tätigkeitsbericht der Sächsischen Landesärztekammer erschienen

Was gibt es Neues aus dem Weiterbildungsausschuss? Wie viele Ärzte stellen sich 2018 ihrer Facharztprüfung? Wie viele Anhörungen gab es in der Kommission Lebendspende? Was will das Strategiepapier für eine nachhal-

man? Gibt es mehr Ärztinnen oder Ärzte und wie alt sind sie? Was hat die Mitgliederbefragung für Ergebnisse gebracht? Worüber diskutiert der Arbeitskreis Ethik?



Kurzum: Was macht eigentlich diese Sächsische Landesärztekammer so?

Für das Jahr 2018 lässt sich die Frage gut beantworten, denn der nunmehr erschienene Tätigkeitsbericht gibt nicht nur Rechenschaft über die großen und medial beachteten Themen, die die sächsische Ärzteschaft umtreiben, sondern holt auch die weniger laute, doch umso wichtigere Arbeit der zahlreichen Gremien ans Licht. Über 1.000 ehrenamtlich tätige Ärzte widmen sich – unterstützt durch unsere hauptamtlichen Mitarbeiter – den vielfältigen Aufgaben der

tige medizinische Versorgung im Freistaat? Warum beschäftigt sich der Ausschuss Notfall- und Katastrophenmedizin mit den Lehrinhalten der Notfallsanitäter? Welche Aufgaben übernehmen die Bezirksstellen? Welche Veranstaltungen gab es in der Landesärztekammer und wie viele Gäste hatte

Landesärztekammer mit Herzblut.

Lesen Sie doch mal rein! ■

[www.slaek.de](http://www.slaek.de) → Über die SLÄK → Publikationen

Martin Kandzia M.A.  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit